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Дипломная работа: 67 с., 16 рис., 19 табл., 37 источников, 5 прил.
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Объектом исследования является ООО ”ТУР-ДЕЛЮКС“.
Предметом исследования является конкурентоспособность предприятия.
Цель работы — разработка предложений по повышению конкурентоспособ

ности ООО ”ТУР-ДЕЛЮКС“.
При выполнении работы использованы общенаучные методы исследования 

и экономические методы и модели: SWOT-анализ и PEST-анализ, метод построе
ния многоугольника конкурентоспособности, а также модель пяти конкретных сил 
М. Портера и матрица Ансоффа.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки -  изу
чены учебники, учебные пособия, материалы периодических изданий, раскрываю
щие вопросы конкурентоспособности предприятия.

Элементами научной новизны полученных результатов являются выявлен
ные пути повышения конкурентоспособности ООО ”ТУР-ДЕЛКЖС“.

Областью возможного практического применения являются туристские 
предприятия.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие предложе
ния, как совершенствование маркетинговой деятельности и дифференциация про
дуктового портфеля.

Технико-экономическая и социальная значимость: реализация предложен
ных мероприятий позволит повысить конкурентоспособность ООО ’ТУР- 
ДЕЛЮКС".

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методо
логические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на 
их авторов.

(подпись студента)
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Thesis: 67 P-, 16 figures, 19 tables, 37 sources, 5 adj.

COMPETITION, COMPETITIVENESS OF A TOURIST ENTERPRISE, 
COMPETITIVENESS ANALYSIS, COMPETITIVENESS STRATEGIES, TOURISM

The object of the study is TOUR-DELUXE LLC.
The subject of the study is the competitiveness of the enterprise.
The puipose of the work is to develop proposals to increase the competitiveness of 

TUR-DELUXE LLC.
When performing the work, general scientific research methods and economic 

methods and models were used: SWOT analysis and PEST analysis, the method of con
structing a polygon of competitiveness, as well as the model of five competitive forces 
by M. Porter and the Ansoff matrix.

In the course of the work, the following research and development was carried out 
— textbooks, textbooks, materials of periodicals revealing the issues of the competitive
ness of the enterprise were studied.

The elements of the scientific novelty of the results obtained are the identified ways 
to increase the competitiveness of TOUR-DE LLC.

The area of possible practical application is tourism enterprises.
During the completion of the thesis, such proposals as improving marketing activ

ities and differentiating the product portfolio were tested.
Technical, economic and social significance: the implementation of the proposed 

measures will increase the competitiveness of TOUR-DELUXE LLC.
The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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